



## *Message du Directeur de l'Académie*

### *Au Nom de Dieu, le Tout Miséricordieux,*

Le monde est témoin d'une recrudescence marquée des événements sur les scènes régionales et internationales, où les tensions et les conflits entre les États et les organisations s'intensifient, soulevant des préoccupations en matière de stabilité mondiale. Cette recrudescence est due à plusieurs facteurs, notamment les conflits géopolitiques, les conflits économiques, les conflits culturels et religieux. La communauté internationale tente de fournir des efforts conjoints pour réduire ces tensions et rechercher des solutions pacifiques qui favorisent la paix et la stabilité dans le monde entier, en particulier en Égypte et au Moyen-Orient, qui souffre de répercussions militaires continues qui menacent d'exacerber davantage la crise humanitaire et économique, et de mettre en évidence les défis auxquels le monde est confronté dans le domaine de la sécurité nationale.

La communauté internationale s'efforce à juste titre d'apporter un soutien et d'atténuer les conflits dans les zones touchées, en fournissant une assistance humanitaire et militaire, en plus des efforts de médiation pour parvenir à des solutions pacifiques et durables aux conflits dans lesquels l'Égypte a joué et continue de jouer un rôle principal et se tient à l'avant-garde de la résolution des défis multiformes auxquels est confrontée l'ensemble de la région. Ces efforts visent à instaurer la stabilité et la sécurité dans la région, à fournir le soutien nécessaire aux personnes touchées et à tenter de parvenir à une paix durable dans la région troublée, et les idéologies traditionnelles ont prouvé leur incapacité à contenir les crises humanitaires vécues par les pays du monde entier, en particulier au Moyen-Orient et en Afrique.

Depuis plus de soixante ans, l'Académie jouit de la plus haute position dans le domaine de l'enracinement des concepts de sécurité nationale et de stratégie nationale, et tient à fournir un environnement favorable et encourageant aux chercheurs et aux penseurs, afin qu'ils puissent atteindre leurs objectifs de la meilleure façon possible. Il cherche à former de futurs leaders qui ont une pensée stratégique et la capacité d'élaborer des solutions novatrices aux défis auxquels la région est confrontée dans le domaine de la sécurité nationale et de la stratégie nationale. Sur la base de cet engagement, nous travaillons à atteindre les objectifs institutionnels de l'Académie et à apporter des changements positifs dans la société, en particulier la société civile dans toutes ses institutions et en coopération avec les plus grandes institutions académiques et les plates-formes internationales, et l'Académie ne ménage aucun effort pour rester à la tête et pour préparer et construire des générations et des générations qui ont pris sur elles le secrétariat de ce pays et qui ont assumé la responsabilité du secrétariat avec honneur et générosité.

Dans ce contexte, l'Académie continue de publier le quatrième numéro du National Security and Strategic Patrol en tant que périodique académique semestriel bien structuré traitant des sujets de sécurité nationale dans tous ses domaines (politique - militaire - sécurité - économique - social - environnemental et cyber). Il développe des stratégies appropriées de confrontation, examine et évalue tout ce qui est écrit et publie un groupe soigneusement sélectionné et sélectionné au plus haut niveau d'universitaires, d'intellectuels, de politiciens, de militaires et de civils, en suivant toutes les normes et contrôles internationaux de publication universitaire, dans le contexte de l'intégration entre la connaissance et la science avec la réalité, en analysant les problèmes et les phénomènes, en proposant des solutions pratiques qui peuvent être appliquées et en fournissant des idées créatives qui contribuent positivement au progrès humain.

Tous nos remerciements, notre appréciation et notre gratitude aux membres du comité de rédaction et du comité consultatif du périodique pour leurs efforts sans précédent pour publier le périodique avec l'apparence et la forme appropriées au nom des forces armées égyptiennes et de l'Académie, pour rester un incubateur de penseurs et de chercheurs et une source de pensée stratégique en Égypte, dans les pays arabes, au Moyen-Orient, en Afrique et bientôt pour tous les pays du monde.

*Que Dieu Nous Bénisse et Nous Accorde le Succès ...*

***Brigade Dr. Ahmed Mahmoud Safi El-Din***

*Directeur de l'Académie Militaire des Etudes Supérieures et Stratégiques  
Président du Conseil d'Administration de la Revue*